

Protokoll der Vollversammlung der Fachschaft Zahnmedizin

Ort: Kopfklinik Ebene 02

Datum: 19.10.2017 Beginn: 17.30Uhr Ende: 20.00Uhr

Protokollführer: Susanne Fackler

Anwesende: Fachschaftsrat (Anna, Henri, Christoph, Dennis, Caro) und 14 weitere Mitglieder (Vroni, Shasi, Lennart, Max, Nico, Maggi, Ben, lisa, Christos, Thomas, Toni, Maline, Christoph, Susi) plus 4 Erstis -> 23

Top1: Verabschiedung des Protokolls der letzten Versammlung und Festlegung der Tops der heutigen Sitzung

Abstimmung: Ist das Protokoll von der letzten VV und die heutigen TOPs in Ordnung?

Ja:23 Nein:0 Enthaltung:0

Top2: BuFaTa

Henri gibt Lars heute noch Bescheid, dass er die Anmeldegebühr für uns Teilnehmer bezahlt (pro Person 65Euro). Wir werden dann die Rechnung beim Stura einreichen. Zug würde 200 Euro kosten. Mit dem Auto sind es 880 Km hin und zurück. Ca 450 Euro kostet der Mietwagen ohne Benzin. Flixbus würde ca. 300 Euro kosten, aber wir wäre zeitlich sehr eingeschränkt. Fahren würden Shasi, Dennis und Max (da über 24. Jahre alt).

Caro hat nochmal angefragt, ob wir mehr Plätze bekommen (max. 9Leute).

Abstimmung zu Finanzen siehe unten bei Top9 Finanzen.

Top3: AK Klinik

Das Skript wurde von Prof. Rammelsberg abgeseget. Ist sehr zufrieden. Vermutlich kann es dann nächste Woche fertig gestellt werden.

KFO Vorlesungen von Prof. Lux gibt es auch nicht als Skript. Deswegen wurde überlegt die KFO Seminarvorlesung zu bekommen. Diese sind zu 70% Examenswissen. Die Kursleitung möchte mit Prof. Lux sprechen ob wir diese Vorlesungsfolien bekommen würden.

Top4: Freies Präparieren

Sobald Thomas weiß wann das nächste freie Präparieren stattfinden wird gibt er Bescheid.

Top5: QSM Gelder

Eventuell können wir die QSM Gelder nächstes Jahr für MKG Skripte verwenden. Die Vorlesungen sind sehr gut, aber ein Skript wäre sinnvoll! Man muss immer mitschreiben, da der Stoff zu aktuell ist und so in keinem Lehrbuch steht. Wir könnten so mit den QSM Geldern einen/mehrere Studenten bezahlen, die einen Teil zum Skript beisteuern.

Top6: Internetauftritt

Es wäre nur sinnvoll, wenn mehrere Leute Zugriff auf Facebook etc. haben. E-Mails für die Kliniker sollten dann direkt an die Kliniker weitergeleitet werden. Wenn mehr Leute Zugriff haben, dann werden weniger E-Mails/Anfragen übersehen und auch schneller beantwortet. Shasi und Susi würden auch noch dabei helfen. Lars und Viola können damit auch entlassen werden. Es soll auch ab sofort am Ende eines Textes die Kürzel geschrieben werden, damit wir alle wissen wer den Text verfasst hat. Wir sollten auch schauen, dass unser Fachschaftsaccount von Privataccounts getrennt organisiert werden (Bsp. Instagram). Henri wird beim Instagramsupport nachfragen ob die beiden Konten getrennt werden können.

Top7: Rückmeldung Ersti Woche

Mehr Alkohol wäre schön gewesen. Der Limes kam gut an. Die Zeit war zu knapp bemessen. Der Red

Bull Wagen konnte so nicht genutzt werden. Schön wäre wenn wir den ganzen Abend mit den Erstis hätten nutzen können. Erstis hätten sich so quasi entscheiden müssen ob sie bei uns bleiben oder bei den Mediziner das Running Dinner mitmachen. Stationen sollten das nächste Mal näher beieinander liegen.

Kommunikation mit Humanis sollte besser werden!

Ab hier ohne die Erstis (inklusive Maline und Christoph) also mit 16 Mitgliedern

Der FSR (oder komplette Fachschaft) der Humanis und der Zahnis sollten sich zusammen setzen, um so das Verhältnis zu verbessern. Vroni wird mit den Humanis kommunizieren, ob wir uns mal treffen können um einige Sachen zu bereden.

Abstimmung: Soll Vroni den Job übernehmen?

Ja:17 Nein:0 Enthaltung:0

Top8: Fachschaftsraum

Abo von ‚der freie Zahnarzt‘ wurde gekündigt. Susi und Shasi kümmern sich um die weitere Entsorgung. Maggi und Lisa würden auch gerne im AK Fachschaftsraum helfen.

Zahlenkasten/Schlüsselbox wäre sinnvoll, weil es mit den Schlüsseln nicht funktioniert. Schlüssel wird dann sofort wieder in die Box gelegt! Christos wird bei der Klinik nachfragen, ob es erlaubt wäre eine Box anzubringen. Finanzierung der Schlüsselbox siehe Top9 Finanzen.

Thomas hat derzeit 3 Schlüssel. Sophie, Henri und Caro haben einen Schlüssel. Wir werden die Schlüssel neu verteilen Anna holt 2Schlüssel bei Thomas ab. Die Schlüssel werden wie folgend verteilt:

3FS: Maggi 5FS: Susi, Henri und Caro 7FS: Toni 9FS: Thomas

Wir werden eine Liste einführen auf der jeder Besitzer des Schlüssels darauf unterschreibt!

Top9: Finanzen

Abstimmung zu Top2:

Abstimmung: Soll der Teilnehmerbeitrag von 390Euro finanziert werden?

Ja:23 Nein:0 Enthaltung:0

Abstimmung: Sollen wir ein Auto mieten ?

Ja: 23 Nein: 0 Enthaltung:0

Abstimmung: Sollen wir max. 450Euro für den Mietwagen (ohne Benzin) ausgeben?

Ja:23 Nein:0 Enthaltung:0

Abstimmung: Sollen ein Vorschussantrag abgegeben werden?

Ja:23 Nein:0 Enthaltung:0

Anna und Lennart würden die Finanzen gerne zusammen machen. Wir sollten einen Ordner anschaffen. Lennart besitzt einen Ordner vom Verein. Die Rechnungen von Stura und Verein sollten alle gesammelt im Fachschaftsraum gelagert werden.

Der Stura möchte Einsicht auf unser Vereinskonto haben. Wir werden aber nochmal nachfragen warum, weil unser Vereinskonto nichts mit dem Stura zu tun hat.

Wir sollten unbedingt im Budgetplan Geld umschichten.

Abstimmung: Sollen 150 Euro vom Posten 4112 auf Posten 4111 verschoben werden?

Ja:17 Nein:0 Enthaltung:

Abstimmung: Sollen von Posten 4111 max. 20Euro für Schlüsselbox ausgegeben werden?

Ja:17 Nein:0 Enthaltung:0

Abstimmung: Sollen von Posten 4111 max. 80Euro für PVC Plakat mit Schriftzug Zahnmedizin Heidelberg benutzt werden?

Ja:16 Nein:0 Enthaltung:1

Top10: Nächste Vollversammlung

Nächste Woche Donnerstag 26.10.17 um 18Uhr (unbedingtes Top QSM)